

de Terre-neuve sans mélange 55 c. à 56 c. et cello de Halifax 52 à 52½. On cite une vente d'huile de loup marin raffinée (500 barils) à prix tenu secret.

On cote la paille 60 c. à 62½ c. La blanche ordinaire est rare et nominale. L'huile d'olive est ferme à \$1.10.

**Melasse.**—Les affaires en cette douceur ont été régulièrement actives pendant la semaine qui vient de s'écouler et on cite le placement de quelques lots importants. La demande est spécialement accentuée pour la Barbade, celles de qualités inférieures étant plus lentes à la vente. On cote la première de 3 c. à 49 c. et les dernières de 29 c. à 21 c. selon qualité.

**Pétrole.**—La demande pour le pétrole raffiné est calme. On cote de 38 c. à 40 c. selon échantillon.

**Riz.**—Le riz de belle qualité est rare et recherché par le commerce de détail et commandé pleinement \$1.40. Celui de qualité inférieure est peu demandé. On cote de \$1.10 à \$1.20 par 100 lbs.

**Sel.**—Demande très-calme. Les cours sont fortement à la baisse. Le stock est léger. Nous n'avons connaissance d'aucune transaction.

**Spiritueux.**—Le Genièvre est de nouveau mieux demandé aux cours de nos précédents bulletins \$1.42 à \$1.45 par gallon. Les eaux-de-vie sont négligées. Demande régulière pour les spiritueux domestiques. Les cours n'offrent aucun changement.

**Sucres.**—Notre marché n'offre aucun changement.

**Thé.**—La demande pour les thés japonais de meilleure qualité est plus accentuée depuis huit jours. Les qualités inférieures sont négligées.

A une vente publique de thé pour le compte de la faillite Austin et Cie qui a eu lieu le 4 courant aux magasins de J. J. Arnton, les enchères ont été passablement animées aux prix suivants :

Japon, 199 boîtes 35 c; 105 do Young Hyson, 54 c; 56 boîtes do, 55 c; 87 boîtes Young Hyson, 25 à 38½ c, et 62 à 43 c; 78 cafties Young Hyson, 61 c; 99 do, 24½ c; 60 boîtes Japonais, 22 c; 34 do, 38½ c; 46 do Imperial, 30 c; 24 do, 70 c; 124 do Japonais 34 c; 80 boîtes Gunpowder, 55 c; 116 do, 60 à 56 c, 56 à 55 c; 33 do Imperial, 59 c; 34 boîtes Impérial, 27 c; 27 boîtes do, 28 c; 22 do, 36 c; 231 do Japon, 25 à 34½ c, 206 à 34 c; 34 do Imperial, 35½ c; 87 boîtes Gunpowder, 25 à 56 c, 62 à 55 c; 10 boîtes Young Hyson, 49 c; 200 do Japonais, 31 c; 153 boîtes Gunpowder, 50 à 54 c, 103 à 53 c; 159 do Young Hyson, 51 c; 116 boîtes Japonais, 31 c; 200 do, 25 à 37½ c; 25 à 37½ c, 25 à 37 c, 150 à 36½ c; 102 do, 25 à 37½ c, 77 à 36½ c; 100 do Young Hyson, 26½ c; 99 do, 33 c; 59 do Young Hyson, 30½ c; 56 boîtes, Young Hyson, 31 c; 97 boîtes Gunpowder, 50 c; 8 do Twankay, 27 c; 6 boîtes Twanka, 27½ c; 16 do Hyson Twankay, 28½ c; 146 do Japonais, 49 à 40 c, 51 à 44 c, 40 à 43 c; 216 do, 40 c; 98 do 40 c; 67 do Oolong, 23 c; 23 do Japonais, 35½ c; 12 do, 16 c; 18 do, 41 c; 32 do Hyson Twankay, 21½ c; 10 boîtes Twankay, 15½ c.

### La Banque du Peuple.

L'assemblée annuelle des actionnaires de cette institution a eu lieu lundi.

Le Président John Pratt Eer., ayant été appelé au fauteuil, A. A. Trottier, Eer., caissier fut pré d'agir comme secrétaire. Ce monsieur fit part à l'assemblée de l'état suivant des affaires de la Banque.

#### ETAT DE LA BANQUE DU PEUPLE VENDREDI SOIR 23 FEVRIER 1873.

Soumis à l'Assemblée Générale des Actionnaires, tenue le 23 février 1873.

##### PASSE.

Montant du Capital payé .....	1,600,000.00
des Billets de Banque en circulation .....	233,419.00
Deposits portant pas intérêt .....	380,854.27
“ “ “ portant intérêt .....	320,199.08
Dividendes non réclamés .....	3,904.90
Profits en mains ce jour, les dépenses déduites .....	256,653.71
Balances dues aux autres Banques et Banquiers .....	7,500.68
	\$2,802,561.64

##### ACTIF.

Montant des billets escomptés et autres dettes dues à la Banque, les balances dues par les autres Banques exemptes .....	2,570,776.00
des obligations hypothèques et jugements .....	8,302.36
des immeubles .....	32,768.32
des balances dues par les autres Banques ou banquiers .....	26,649.77
de Pencaisse métallique .....	69,458.78
des billets provinciaux .....	32,137.00
“ “ de Banque et chèques des Banques incorporées de la Puissance .....	62,469.32
	\$2,802,561.64

A. M. Delisle, Eer., lut à l'Assemblée le rapport suivant qui fut adopté à l'unanimité :

Montréal, 23 fév. 1873.

#### Aux Actionnaires de la Banque du Peuple :

##### MESSIEURS,

Nous soussignés, auditeurs nommés pour l'année courante, avons l'honneur de faire rapport qu'après un examen particulier des livres, strictes en caisse, en un mot après avoir vérifié l'actif et le passif de l'institution, nous déclarons avoir trouvé le tout tenu correctement et méritant notre entière approbation.

Nous constatons avec plaisir que les affaires de l'institution sont prospères, puisque la direction a pu du produit des transactions de l'année, payer en septembre dernier, un dividende de 4 p. c., et tenir à 4 p. c. le taux du dividende pour les six mois courants.

Nous portons à votre connaissance qu'un montant important a été ajouté au fonds de réserve, lequel se trouve, déduction faite du présent dividende de mars, de 12 p. c. sur le capital. Ce montant est le profit réalisé, tant sur les opérations de l'année que sur la vente faite au gouvernement de l'ancienne propriété de la Banque.

De plus, vos vœux sont d'opinion que par cette vente de l'ancienne propriété comme par l'achat du présent local, la direction a agi avec sagesse et pour le plus grand avantage des actionnaires.

Signé : { A. M. DELISLE,  
JEAN LECLAIRE,  
W. W. OGILVIE.

Sur motion de N. Valois, secondé par A. ph. Desjardins, il a été résolu que Messieurs Geo. A. Green, Jacques Grenier, et Jean Leclaire soient nommés Auditeurs pour l'année courante.

Sur motion de J. Grenier, secondé par W. W. Ogilvie, il est résolu que l'état des affaires de la Banque et le rapport des Auditeurs, maintenant soumis devant cette assemblée, sont des plus satisfaisants pour les actionnaires, et que c'est en conséquence, avec plaisir, que cette assemblée donne l'expression de sa confiance en Monsieur le Président, les Directeurs, et le Caissier pour leur habile gestion des affaires de la Banque.

Comme nos lecteurs peuvent en juger, la Banque du Peuple reste toujours à la hauteur de la réputation qui l'honore depuis sa fondation; c'est une institution financière dirigée avec expérience et sagesse, assise sur des bases solides et qui offre au public comme à ses actionnaires les meilleures garanties. Nous félicitons Monsieur Trottier, le caissier de cette Banque, sur l'excellent résultat de ses opérations de l'année. Le rapport que nous publions aujourd'hui est le plus bel éloge que l'on puisse faire de sa bonne administration et de son habileté dans la gestion d'affaires aussi importantes que celle d'une Banque.

#### Canton de Stoke.

Nous empruntons à une correspondance adressée au Pionnier de Sherbrooke, les renseignements suivants :

Un mot de notre township de Stoke. On estime que 200 hommes environ trouvent de l'emploi cet hiver, dans les différents chantiers de billots. Ces 200 hommes sont employés par une douzaine d'entrepreneurs. Voici les noms des principaux et le nombre d'hommes que chacun emploie : M. Poisson, 36 hommes, chantiers près de Stoke Centre; M. Boisvert, 20 hommes, do; M. Provencher, 12 hommes, do; M. A. Bron, 16 hommes, do; M. Fowler, 16 hommes, chantiers près d'Ascot-Jorner. Je n'ai pu me procurer les détails concernant les autres entrepreneurs. En outre, le Rvd. M. Hubert fait faire pour lui-même 900,000 pieds de bois. Les entrepreneurs plus haut nommés travaillent pour le compte de M. C. S. Clarke, de Brompton. Voici les noms de quelques-uns de ceux qui ont entrepris de faire des billots pour M. Hubert : M. E. Boucher, 40,000 pieds; M. Ant. Lemire, 50,000 do; M. Ant. Vilbrun, 50,000 do; M. J. Lamb, 50,000 do; M. C. Bourbeau, 50,000 do. Vous voyez que tout cela joint au bois scie qui s'exporte de la place, va porter haut le chiffre de nos exportations en fait de bois de construction.

Vous savez que M. Wm. Côté s'est fait construire, dans le cours de l'été, un magnifique moulin à scie, de 80x30 pieds. On me dit que sa scie ronde peut débiter cent billots par jour en été. M. Pierre Guinette est en frais de se construire un moulin à farine qui est presque terminé. On dit qu'il a l'intention d'y mettre une machine à faire le bardeau. Voilà pour l'année 1872; espérons qu'en 1873 les entreprises vont se multiplier encore plus. Les choses marchent déjà bien, mais nous sommes dans un siècle de progrès, et par le temps qui court, ne pas avancer, c'est reculer,